

FDP Altenstadt

FDP ALTENSTADT BEGRÜSST WICHTIGE ENTSCHEIDUNG ZUR GEPLANTEN ORTSUMGEHUNG

12.08.2016

Mit Freude und Erleichterung hat die FDP-Fraktion in der Altenstädter Gemeindevorvertretung aufgenommen, dass der Bundesverkehrswegeplan 2030 von der Bundesregierung in Kraft gesetzt wurde. Darin ist auch der Neubau der Ortsumfahrung Altenstadt als „Vordringlichen Bedarf“ aufgenommen und somit dessen Finanzierung gesichert worden. „Wir danken allen, über Parteidgrenzen hinweg, die sich in den letzten Wochen und Monaten nochmals vehement für die schnelle Realisierung der Umgehungsstraße eingesetzt haben“, äußert sich FDP-Fraktionsvorsitzender Christoph Platen, auch im Namen seiner Fraktionskollegen Natascha Baumann und Armin Bialek. Noch im Entwurf zum neuen Bundesverkehrswegeplan war die Umgehung plötzlich nur unter „Weiterer Bedarf“ eingestuft, was eine Verschiebung der Baumaßnahme auf unbestimmte Zeit bedeutet hätte. Nachweislich falsche Zahlen und Aussagen hatten zu der Herabstufung geführt, die jetzt mit einem angeblichem „Bürofehler“ begründet wird. „Das ist für uns nicht glaubhaft, waren doch genau die gleichen falschen Zahlen und Begründungen von den Gegnern einer Ortsumgehung seinerzeit beim Bürgerentscheid ins Feld geführt worden. Deswegen gilt es, ein waches Auge auf den weiteren Fortgang der Planungen bis zur Umsetzung der Ortsumgehung zu haben“, so FDP-Fraktionsvorsitzender Platen abschließend.